

Herr Moeck berichtete von der derzeit größten Baumaßnahme, der mehrgruppigen KiTa in der Wellenstraße, wo jetzt der Rohbau fertiggestellt ist. Die Maßnahme läuft im Kosten-und Zeitrahmen. Die Querelen zwischen Auftraggeber und Auftragnehmer mal beiseitegeschoben, läuft alles sehr entspannt und angenehm. Völlig anders als in der KiTa Deichstraße und wir gehen davon aus, dass die KiTa wie geplant in Betrieb genommen wird.

Zum Jugendzentrum führte er aus, dass der Umbau des Altbaus nun endlich auch so läuft wie er laufen soll, sodass auch hier der Zeitplan eingehalten wird und der Kita-Betrieb zum 01.08.2021 beginnen kann.